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新年度スタート    ２０１６年７月７日（木）第１回例会   

◆点鐘 

◆国歌 ロータリーソング   

君が代  奉仕の理想  四つのテスト 

◆ご来訪者紹介    

 米子東ＲＣ（鳥取）   楠明彦君 

◆会長報告 

  こんにちは。本日は第１回例会ということで一年間宜しくお願いいたします。今日は 

鳥取の米子から楠さんがお見えです、後程ちょっと自己紹介をお願いしたいと思います。 

うちのクラブは群馬県で一番小さなクラブです。ようこそうちクラブへお越し下さいま 

してありがとうございます。今日は今年度方針ということで簡単にご説明したいと思い 

ます。お忙しい中ロータリーの為に会員の皆さんが協力して頂いて思うようにできない 

こともあると思いますが、何とか無事に乗り切って来年度は２０周年ということで会員 

数を増やしながらやって行ければと思います。宜しくお願いいたします。 

 

◆幹事報告（代理 櫻井副幹事） 

  ＊ガバナー月信７月号  表紙は咲前神社です 

  ＊７月のロータリーレート  １ドル＝１０２円 

  ＊ガバナー事務所より  上期地区運営資金事業資金のお願い 

  ＊米山奨学会より上期普通寄付のお願い 

  ＊前年度生方ガバナー任期満了のお礼 

  ＊安中青年会議所の鹿島さんより「あんなか祭り」御祭り広場出店お願い 

    １０月１０日（月・祝）９：３０～１７：００安中市役所通り 駐車場内 

  ＊例会変更 

  ＊安中碓氷ユネスコ協会より 年会費のお願い 一人３０００円 

◆出席報告   

会員数１０名  出席数 ６名 メーク１名合計７名  出席率７０％ 
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◆委員長報告 

  ＊ニコニコボックス報告   室橋信好会長   一年間宜しくお願いします。 

  ＊７月のお祝い  奥様誕生日  ２３日 和田宏子様 欠席の為届けます 

  ＊委嘱状授与     宜しくお願いいたします 

    第 2840 地区 地区副幹事 和田雅之君 

    第 2840 地区 地区補助金委員 靜 朋人君 

 

 

 

◆楠様ご挨拶  バナー交換 

  こんにちは。鳥取、島根、岡山の３県で構成しております２６９０地区にあります、

米子市人口１６万に対し４つのＲＣあり、その一つ米子東ＲＣから参りました。会員数 

が先月１０４名で、しゃべったことがない会員も何人かおります。今日はアットホーム 

な例会で感激しております。今日は同業者、秤を売っておりますが、計量機販売の全国

大会が磯部ガーデンにありまして、おじゃまさせて頂きました。今日は寝不足と暑さで、

駅前で頭痛くなり、ろれつがまわりませんが、お世話になります。宜しくお願いします。 

幹事 お土産も頂きました。ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

バナー交換 

 米子東ＲＣ バナーの説明 

  鳥取県のシンボル大山冬にシベリアから来ますコハクチョウをモチーフにしてありま 

  す 

◆卓話  室橋会長 今年度方針 

  委員会名簿と例会プログラムが前回と少し異なり、訂正させて頂きました。それをも 

とに報告書に載せる文書ができましたので、目を通して頂きたいと思います。今年度は 

創立から１９年目にあたり２０周年に向けて準備をしていけたらと考えています。人数 

も少ないので地区の補助金を使って出来ればと考えています。１２月位までに申請しな 

ければならないので１１月頃には事業を決めて、進めて行けるよう環境づくりを今年度 

中に行えればと考えております。今年度の目標を上げておりますが、一番は会員増強で 

す。ここ何年間思うように会員増強が出来ておりません。新しいメンバーを加えてクラ 

ブの雰囲気を変えていくことが大事かなと思います。１名以上の純増です。また、予算 

的にはかなり厳しい状況です。会員が増えないと厳しいです。地道に声を掛けて行きた 

い。１０名の会員が力を合わせてやっている状況ですので、退会しないようにしていき 



たい。１０名出席すれば１００％例会になります。積極的に１００％例会を呼び掛けて 

いきたいと思います。地区の数値目標は毎年同じですので、クラブもそれにならってあ 

げています。ロータリー財団が１５０ドル以上ポリオプラスは３０ドル以上、米山が１ 

６０００円以上です。クラブの会費が年 240,000 円でそれぞれ入れると 270,000 円位に 

なると思います。寄付については世界的に恵まれない子供たちや米山は奨学生に使われ 

ますので、善意を持って寄付して頂ければと思います。今年は地区大会が 4 月 6 日にベ 

イシアホールでします。要請もきておりますが、全員登録になると思います、是非県内 

のロータリアンと交流を深めてもらえればと思います。こんな感じで 1 年間やらせて頂 

きたいと思いますが、委員会組織については少し追加をさせて頂きました。また、プロ 

グラムについて 10 月第 1 例会は私の仕事上検診がはっておりますので、会長例会は第 2 

にさせていただきました。宜しくお願いいたします。 

 

◆栁生会員より報告 

  先日安中ＲＣの田島さんから連絡があり会議に出席してきました。（補助金事業） 

 （書類みながら）１０月１６日（日）の１０時～１２時まで。うちのクラブからは６割 

の出席をお願いしたいとの事です。 

次回７月１９日に会議があるそうです。 

 

＊この件に関していろいろな意見が出されました。 

今後会議の要請などある場合は事務局を通して頂く様に安中ＲＣにお願いをすると 

いうことになりました。 

 

◆点鐘 


